

# 笑顔 飛び交う ヤッサン一座の紙芝居



9月16日、中央公民館で舟形町読  
み聞かせ講演会が開催されました。  
今年で15年目になるこの講演会。親  
子で絵本や読書に親しんでもらおう  
と、町教育委員会と読み聞かせ連絡  
協議会（会長 阿部弘明さん）が行な  
っています。

今回は「ヤッサン一座」を招き、  
「だんまる氏の紙芝居」が行われま  
した。会場には親子連れなど約100名  
が集まり、だんまる氏の迫力のある  
声や臨場感たつぷりの表現に、紙芝  
居の中に引き込まれていました。

また、紙芝居のほかに、昔懐かし  
い水あめを食べたり、かたぬぎにも  
挑戦したりするなど、お祭りのよう  
な雰囲気を楽しんでいました。

子どもたちからは「紙芝居のお話  
がおもしろかった」「かたぬぎが難  
しかった」などの感想があり、大人  
からは「子どものころ、紙芝居を見  
に行ったことを思い出した」といつ  
た声もありました。紙芝居という昔  
ながらの文化に触れることで、新鮮  
さとともに、どこか懐かしさをも感  
じられる講演会となりました。



9月7・8日、第39回ふながた若鮎まつりの恒例イベント、子ども鮎つかみどり体験がアユパークで行われました。2日間で約800名の子もたちが体験。素早く泳ぎ回る鮎に歓声を上げながら、一生懸命追いかけっていました。

## 広報 ふながた 9

### もくじ ~Contents~

- p 3 …… ふなびく
- p 4 …… 感謝を込めて 第39回ふながた若鮎まつり
- p 6 …… 応援しよう！舟形町のふるさと納税
- p 8 …… 100歳元気プロジェクト
- p 9 …… ようこそ！農業振興課へ
- p10 …… まちのわだい
- p12 …… ふれあい広場
  - ・輝け 舟形のアスリートたち
  - ・奉納 さばね山相撲大会
- p14 …… 青いシグナル、ぽっぽ舎通信
- p15 …… 食べる力は生きる力、カメラアングル、戸籍の窓
- p16 …… シリーズ 私たちの町内会

#### 町長コラム

#### 暑い中ありがとうございます

9月7・8日に、第39回ふながた若鮎まつりが開催されました。30度を超える残暑厳しい天候にも関わらず、20,000名の方から来場していただきました。心より感謝申し上げます。そして、出店者の皆様をはじめ、職員の皆様、若鮎まつりを支えてくれた全ての皆様に感謝と御礼申しあげます。

昨年8月の2度にわたる豪雨災害で被災した若鮎まつり会場も、アスファルト舗装され、噴水もきれいにリニューアルされました。

来場の皆様からは、お褒めの言葉をいただき、大変好評でした。来年は若鮎まつりが40回の節目となりますので、会場のアスファルト舗装に、町民のみなさんと一緒に絵を描いたらいいと考えています。

若鮎まつりが終わると、稲刈りがはじまり、いよいよ舟形町に稔りの秋がやってきます。米だけでなく、果樹、野菜などが、台風などの被害を受けないことを、心から祈ります。

森 富広

